



## **"Zusammen leben, zusammen wachsen" Digitale Interkulturelle Wochen 2020 in Ansbach**

Schon seit dem Jahr 1993 setzt der Integrationsbeirat der Stadt Ansbach die Menschlichkeit, den Respekt, die Teilhabe und die Toleranz als zentrale Werte und setzt damit ein Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus.

Die große Veranstaltungsreihe des Integrationsbeirates in Kooperation mit zahlreichen Kulturschaffenden, verschiedenen Vereinen und Gruppen, Ansbacher Einrichtungen und Institutionen kann in diesem Jahr aufgrund der Coronavirus-Pandemie leider nicht in der gewöhnlichen Form stattfinden.

Begegnungsveranstaltungen, Filmvorführungen, Konzerte, Lesungen und Vorträge mussten aus Gründen des Infektionsschutzes abgesagt werden. Auf Bundesebene finden die Interkulturellen Wochen dennoch statt und werden auch vom Integrationsbeirat der Stadt Ansbach unterstützt (<https://www.interkulturellewoche.de/startseite>)

Der bundesweite Auftakt der Interkulturellen Woche wird in München am 27. September 2020 gefeiert. Um 16 Uhr findet im Dom Zu Unserer Lieben Frau (Frauenkirche) ein ökumenischer Gottesdienst statt. Die Teilnahme ist via Live-Übertragung im Internet möglich. (<https://erzbistum-muenchen.de/stream>)

„Wo wir stehen – Wo wir hin wollen – Einstieg in die aktiv(ierend)e Antidiskriminierungsarbeit in Bayern“ AGABY–Veranstaltung am 02.Oktober 2020 - Mehr Information über das Projekt und die Kontaktdaten: (<https://www.youtube.com/watch?v=cEMpteWypul&t=4s>)



Herzliche Grüße, Integrationsbeirat der Stadt Ansbach